



## Sortie du 23 octobre 2019 en forêt de Barbeau

Après les pluies à répétition, les médias ayant annoncé une profusion de champignons, ce n'est pas moins de 46 participants (record battu), habitués, passionnés et nouveaux adhérents qui, les uns comme les autres, mycophages ou mycologues, se sont donnés rendez-vous.

Les champignons étaient bien là comme annoncés, personne ne fut déçu, avec pour les mycophages, principalement bolets, cèpes et lépiotes, les pieds de mouton et meuniers étant encore rares. Du côté des mycologues, on a pu noter nombre d'espèces intéressantes avec entre autres le « mycène à lames



bordées » (*Mycena pelianthina*), « l'entolome à pied brillant » (*Entoloma lampropus*) avec son beau pied bleu que nous n'avons pas encore rencontré, et conséquence de cette humidité « *Leocarpus fragilis* » un myxomycète, organisme unicellulaire, ni animal, ni végétal, ne faisant pas partie du règne fongique, mais étudié comme tel par les mycologues.

La prospection terminée, il y eut deux présentations sur tables, une pour les débutants avec les espèces courantes ou remarquables présentées par Denis, et une autre pour les plus avertis ou désirant approfondir leurs connaissances. En fin de présentation, nous eûmes la visite surprise de René Chalange venu nous conforter dans nos déterminations et par la même occasion, collecter quelques spécimens pour l'exposition de la S.M.F. en fin de semaine à Paris.



La liste des 104 espèces identifiées est accessible par ce lien :

<http://champignons77.org/barbeau-2019.pdf>

Bruno Degouille